

9月
28日

待ちに待った収穫の時期 土師二区・三区子ども会稲刈り実施



土師二区・三区の子ども会が合同で稲刈りを実施し、子ども18名、大人15名の合計33名が参加しました。5月に自分たちで田植えを行い、待ちにまったお米の収穫に子どもたちも大興奮。区長や保護者などが



見守る中、元気一杯、笑顔溢れる稲刈りを実施しました。今後収穫したもち米は、それぞれの行政区の餅つき大会で使用する予定です。

10月
2日

たばこポイ捨て禁止を啓発 福岡県たばこ販売協同組合が清掃活動

福岡県たばこ販売協同組合飯塚支部16名の方々が、ボランティアで役場周辺の清掃活動を行いました。たばこのポイ捨て禁止などを啓発するために行われており、たばこ、落ち葉、ゴミなどを回収しました。清掃後、役場周辺は見違えるように綺麗になりました。



入賞

桂川町長旗争奪ほっともって杯 桂川町野球スポーツ少年団3位入賞

第35回桂川町長旗争奪ほっともって杯少年野球大会が開催され、県内外から52チームが参加し、地元桂川町野球スポーツ少年団が見事3位入賞を果たしました。選手たちは、「来年は更に上を目指して日々の練習に取り組んでいきたい」と力強く話しました。



の練習に取り組んでいきたい」と力強く話しました。

◀3位入賞を果たした桂川町スポーツ少年団の選手たち。

お知らせ

自然災害の恐ろしさを痛感 台風15号による被害

関東地方を中心に甚大な被害を出した台風15号は本町においても台風の爪痕を残しました。樹齢百年を超える木が強風により倒れるなどの被害も発生。自然災害の恐ろしさを改めて痛感するとともに、防災意識向上・事前対策の大切さを感じる出来事となりました。



◀炭釜の時代から生き続ける樹齢100年を超す大木が倒壊。

【写真提供・大塚カラー現像所】

9月
23日

<剣道>桂川町修刀館 大会にて団体・個人入賞

飯塚第一体育館で行われた「第44回飯塚少年剣道大会」では、団体小学生の部において、桂川町修刀館が第3位、個人小学生の部において、同道場の塚本勝大くんが第3位を飾りました。



▲団体小学生の部 第3位

【写真下段左から】

こじま ほか、つかもと しょうた、そがべ たいし、児嶋 心咲、塚本 勝大、曾我部 大心

【写真上段左から】

かんざき だいご、ふじしまりゅうのすけ、神崎 太吾、藤嶋 電乃介

◀個人小学生男子の部 第3位

つかもと しょうた
塚本 勝大

話題

子ども和太鼓「夢童鼓響」 各種イベントにて勇壮な太鼓披露



▲7月27日 福岡市東区 城浜小学校夏祭りでの演奏。頭上を飛行機が飛ぶ下で演奏を行いました。演奏の後には、大学のプロレスやイベントなど盛沢山の夏祭りでした。



▲8月13日 笹尾二区の盆踊りにて石田病院前での演奏。病院の入院患者たちを前に演奏を披露し、聴衆たちから拍手喝采が起きました。演奏終了後には、集合写真を撮影しました。